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SDS RIGHI 'PER L'ECONOMIA DELLA REPUBBLICA DI SAN MARINO ABBIAMO GRANDI IDEE EGRANDI PROGETTI CONCRETI' 

San Marino Aerospace ha spalancato le porte anuove opporrunità economiche 

Con l'incontro fra l'astronauta 
Walter Villadei e i ragazzi 
delle scuole SI è chiuso 
l'evento dedicato alla space 
economy che ha messo in 
luce una serle di opportu nità 
un iche per lo sviluppo di un 
nuovo comparto 
Il Segretario d i Stato Righi: 
"Spero che ora tu tti abbiano 
chia ro che quando parliamo 
di questo tipo di settore 
abbiamo i piedi piantati a 
terra e non la testa tra le 
stelle". 

San Marino Aerospace, che si era 
aperto mercoledi con il messaggio 
del Direttore Generale della NASA, 
si è concluso ieri con l'incontro fra 
il Colonnello Walter Villadei, astro
nauta in procinto di intraprendere 
una missione sulla Stazione Orbi
tante Internazionale, e i ragazzi 
delle scuole. Un incontro che ag
giunge valore ad una manifesta
zione che si è rivelata un grande 
successo sotto numerosi punti di 
vista. 
Il primo evento dedicato al settore 
dell'aerospazio e della space-eco
nomy ideato dalla Segreteria di 
Stato per l'Industria, l'Artigianato 
e il Commercio e patrocinato dal 
Congresso di Stato con la parte
cipazione delle più grandi aziende 

(Dipartimento Informazioni per la 
Sicurezza). Nasa, Boeing, Agen
zia Aerospaziale Europea, Agen
zia Aerospaziale Italiana, Amazon 
Web Service, Lockheed Martin, 
Spacemind, Spacewear, Thales, 
Collins Aerospace, sono solo alcu
ne delle aziende e degli enti che 
hanno sostenuto il progetto sam
marinese alle quali si aggiungono 
le oltre 100 imprese che hanno 
affollato l'area espositiva insieme 
agli enti sammarinesi e alle Re
gioni Marche, Lombardia, Emilia 
Romagna e Puglia. L'obiettivo ini
zialmente dichiarato era quello di 
rendere San Marino Aerospace un 
evento biennale ma non manche
ranno, già nel 2024, iniziative vol
te a proseguire nella promozione 
della space-economy. 
Fabio Righi (Segretario di Stato 

internazionali e italiane del settore 
aveva l'ambizione di aprire le porte 
della Repubblica di San Marino a 
iniziative di investimento nel setto
re dell'industria aerospaziale e i ri
sultati concreti in termini di parte
cipazione, attività B2B, confronto, 
dialogo e promozione confermano 
la bontà del progetto. San Marino 
Aerospace 2023 rappresenta l'ini
zio di un percorso per lo sviluppo 
della filiera della Space Economy 
nella Repubblica di San Marino 
portato avanti in stretta sinergia 
con le istituzioni e il tessuto econo
mico italiano regionale e nazionale 
come dimostrano la prestigiosa 
presenza del Sottosegretario alla 
difesa Perego, del Vice Ministro 
delle Imprese e del Made in Italy 
Valentini e dell'Ambasciatrice Bel
Ioni, Direttore Generale del DIS 

per l'Industria): "Spero che ora 
tutti abbiano chiaro che quando 
parliamo di questo tipo di settore 
abbiamo i piedi piantati a terra e 
non la testa tra le stelle. Nell'avvi
cinarsi di questo evento ho sentito 
illazioni di ogni tipo ma mi sembra 
ormai chiaro che per i detratto
ri non ci sia più margine di ma
novra. I grandi nomi e le grandi 
aziende che hanno preso parte a 
questo evento ci confermano che 
la Repubblica di San Marino può 
accreditarsi ad hub internazio
nale per il settore dell'economia 
legata all'aerospazio. Se continu
iamo a pensare che questo signi
fichi costruire navicelle spaziali 
ci sbagliamo, dobbiamo pensare 
alle più piccole viti in titanio o alla 
produzione di materiali innovativi, 
all'abbigliamento tecnico e ai la
boratori di ricerca e sviluppo senza 
dimenticarci che attorno a questi 
tipi di imprese girano particolari 
strumenti legislativi che il nostro 
Paese può predisporre e una fi
nanza specializzata che potreb
be garantire ricadute importanti 
sull'intero sistema economico. Ci 
abbiamo creduto e quanto ab
biamo visto nei due giorni dell'e
vento ci conferma che siamo sulla 
strada giusta, ora non ci resta che 
dar seguito alle decine e decine di 
incontri che sono stati organizzati 
dimostrando ancora una volta che 
per l'economia della Repubblica di 
San Marino abbiamo grandi idee e 
grandi progetti concreti ". 

OSLA HA RICHIESTO UN INCONTRO ALLA SEGRETERIA DI STATO PER GLI AFFARI ESTERI 

Accordo di associazione con l'Ue, necessario condividere le clausole di salvaguardia 

L'imminente conclusione delle negozi azioni dell'Accordo diAssociazio
ne con l'Unione Europea, rende necessaria una condivisione delle nego
ziazioniintraprese, specialmente in campo sociale edeconomico. 

Con la presente, OSLA - Organizzazione Sammarinese degli Imprendito
ri - intende rendere noto che è stato richiesto un incontro alla Segreteria 
di Stato per gli Affari Esteri al fine di conoscere con maggiore dettaglio 
le clausole di salvaguardia in corso di negoziazione con la Commissione 
Europea. L'imminente conclusione delle negoziazioni dell'Accordo di As
sociazione con l'Unione Europea, rende necessaria una condivisione delle 
principali clausole di salvaguardia o comunque delle negoziazioni intra
prese, specialmente in campo sociale ed economico, a maggior ragione 
se, come sembra, la sottoscrizione dell'accordo avverrà entro fine 2023. 
Abbiamo assistito adiversi eventi,anche di natura pubblica, durante i qua
li sono stati presentati i principi generali dell'acquis europeo, in maniera 
chiara e soddisfacente. Tuttavia non sono ancora stati condivisi i punti 
negoziali per i quali il nostro Paese, presumibilmente e auspicabilmente, 
otterrà clausole di salvaguardia. Crediamo che, a distanza di appena pochi 
mesi dalla conclusione dell'accordo, le parti sociali debbano essere rese 

edotte dei principali nodi negoziai i, ed auspichiamo quindi in un incontro 
a breve. Come sempre la nostra Associazione si rende disponibile ad ogni 
fattivo contributo o supporto si rendesse necessario. 

OSLA 

S'punta il SOie? S'periamo... 
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